
Pièces 3 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 052024-077

Prix 4 425 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bel appartement de 3 pièces et de 93m2 situé en face du palais des festival situé

au  6e  étage  de  l'immeubleDans  un  immeuble  récent,  celui-ci  vous  propose  de

grands espaces avec 3 chambres en suite avec une belle vue mer et une vue sur le

tapis  rouge  du  palaisIdéalement  situé  sur  la  croisette  proches  des  magasins  de

luxe  et  plages  cet  appartement  est  parfait  pour  un  pied  à  terre  où  une

investissement  locatif.Des  places  de  parking  en  sous-sols  sont  également

inclus.D'autres appartements dans le même immeuble sont également disponibles

avec notre agence.

Beautiful 2 bedroom apartment of 93m2 located opposite the festival palace on the

6th  floor  of  the  building.In  a  recent  building,  this  spacious  apartment  offers  2  en

suite bedrooms with a beautiful sea view and a view of the red carpet of the Palais

des Festivals.Ideally located on the Croisette,  close to luxury stores and beaches,

this  apartment  is  perfect  for  a  pied-à-terre  or  rental  investment.Basement  parking

spaces are also included.Other apartments in the same building are also available

through our agency.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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